



4 Pièces

71 m²

Réf. 84842073

1 195 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette charmante propriété est parfaitement située à quelques minutes à pied de la nouvelle ville de Mougins et à 1 km à pied du village pittoresque du Vieux Mougins, offrant un accès facile aux restaurants, boutiques et autres commerces, offrant à la fois convenance et atmosphère vibrante. La villa a été rénovée avec goût pour créer une ambiance chaleureuse et accueillante. Elle dispose d'une véranda lumineuse, d'une cuisine américaine et d'une salle à manger, ainsi que de deux chambres, dont l'une offre une vue imprenable sur la mer. Le salon confortable, qui peut également servir de chambre ...

This charming property is perfectly situated within a few minutes walk from the new town of Mougins and a 1km walk from the picturesque village of Old Mougins offering easy access restaurants, shops and other amenities, providing both convenience and a vibrant atmosphere. The villa has been tastefully renovated to create a warm and inviting ambiance. It features a bright veranda, an open-plan kitchen and dining room, and two bedrooms, one with stunning sea views. The cozy living room, which can also serve as a spare bedroom, opens to a delightful outdoor reception area that can be comfortably ...

THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

